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对于裕森集团目前的状况，曹昌仁在接受记者采访

时表示，目前，他们一方面在积极筹措资金，另一方面也

期盼政府能够对企业给予扶持，在关键的时候拉一把。

记者：一方面是资金缺口较大，另一方面是银行

收贷，同时员工的工资未发，而很多客户也未得到满

足。对于这种状况，裕森该何去何从？

曹昌仁：没能及时发放工资，我自己内心很不

忍，感到非常对不起大家。资金的缺口会解决掉的，

只要融资成功，有钱就好办。目前我们正在落实研

究方案，重新组织生产，努力让客户满意。

记者：你一再声称希望政府支持，具体指哪些？

曹昌仁：在出现困难之初，我们就向政府写过报

告了。现在，我们最想的就是政府能够在资金方面

给予一定的支持，同时可以给予减免税收等方面的

政策支持。我现在正在重新给政府写报告，希望政

府能够给予支持。

“开学经济”引关注，合肥市消协提醒：

透支消费小心变“负翁”
星报讯（陈静 戴英杰 记者 王玮伟） 开学在即，新一轮开

学消费已迅速升温。8 月 27 日，合肥市消费者协会针对大学

生消费者容易出现的问题，提醒大家注意安全消费、理性消

费，避免走入误区。

谨慎使用新型消费方式

眼下，不少大学生都是忠实的“果粉”，而动辄几千元的

iPhone 对不少学生来说，还是有一定经济压力的。正因为如

此，不少大学生选择了分期消费。

提醒：大学生在办分期消费贷款前，要仔细对比各家平台

产品信息，以及所有附加费用，在签订合同之前，要看清利率

和违约条款以及提前还款条约。

避免透支消费变“负翁”

大学生群体已渐渐成为不少银行推销信用卡的新“目

标”，一些银行还针对性地采取促销措施。同时，部分大学生

也将拥有信用卡视为迈入社会的“第一步”。

提醒：作为大学生消费者，要明确使用信用卡必须承担诚

实守信的信用责任；办卡前应当充分考虑自身经济条件和实

际消费需求，不要一味追求高透支额度；办卡后要问清使用规

则，消费后要在规定期限内及时足额还款。

我省多所高校农村贫困地区招生指标上升

中科大128名贫困生“0元”入学
星报讯（星级记者 俞宝强） 又是一年开学季，市场星报、

安徽财经网记者从中科大、合工大、安大等高校获悉，我省高

校“寒门学子”比例在逐步上升。

8 月 14 日，刘铭（化名）只身一人，从银川坐了 20 多小时

的火车，来到中科大报到。由于父亲患有尿毒症，母亲又没工

作,他身上只有一千多元，学费、住宿费都没有着落，心里很忐忑。

“我说明情况后，很快通过绿色通道办完了入学手续。”整

个过程仅用了十分钟，小刘终于松了一口气。另外，学校还免

费为新生准备了寝具“大礼包”，被子、床单、席子、枕头、蚊帐

等，一应俱全，这让小刘又少花了一笔钱。

据悉，像小刘一样通过绿色通道入学的，该校今年共有

128人，约占新生总数的7%，较过去两年有所增长。

此外，8 月 27 日中午时分，合肥工业大学迎来了 2015 级

新生，其中包括单独招生的 160 名农村贫困地区学生。报到

现场也开通了“绿色通道”，为保证贫困家庭学生顺利入学，只

需要带着家庭经济困难证明，就可以先入学。

记者同时获悉，将于8月29日开学的安徽大学，贫困生人

数也将有较大上升。

教育厅部署全省学校安全大检查

凡校园内D级危房必须立即拆除
星报讯（记者 王涛） “凡校园内 D 级危房必须立即拆

除”、“重点区域确保视频监控全覆盖”、“严禁未经许可车辆接

送学生幼儿”……开学在即，省教育厅下发紧急通知，要求全

省教育系统集中开展学校安全大检查，深入开展以危险化学

品安全为重点的，覆盖消防、校车、食品安全、校园安全、校舍

安全及特种设备安全等领域的全方位、立体式的“打非治违”

和安全隐患专项整治行动，全面排查整治校园及周边安全隐

患，确保校园及师生安全，确保学校开学平稳有序。本次集中

排查整治行动从8月份开始，将贯穿秋季整个学期。

裕森集团事件持续发酵，星报记者对话裕森董事长曹昌仁：

“目前还在深圳等融资款就位”
“与典当行形式上确实没关系”

□记者 雷强

本周，裕森集团事件持续发酵，成为社会关注焦
点。26日，“裕森集团董事长给公众的一封信”更是引爆
网络，裕森资金链及销售等等问题的背后原因引发种种
猜想。27日，市场星报、安徽财经网记者数次与裕森集
团董事长曹昌仁取得联系，试图揭开这团迷雾……

什么时候到合肥处理相关问题？
“目前依旧在等融资款就位”

27日上午，记者在拨打曹昌仁公布的手机

号时发现，其电话非常火热，一直持续到中午

时分，占线状态才解除。针对目前裕森最大的

资金问题，曹昌仁表示，目前依旧在等候融资

款的到位。

记者：据说你现在已经成功融资 1500 万

元，这个消息真实吗？

曹昌仁：这个消息是真实的，是合同约定

的标的1500万元。目前还在落实这个问题。

记者：按此前你对媒体发布的消息，今天

你将会到合肥处理裕森的相关问题，什么时间

可以到合肥？

曹昌仁：目前我在深圳还没动身回合肥，

主要是在等资金到位，没有钱回去什么问题

都解决不了的。要是回合肥的话，两三个小

时就可以回去了。但这个事情还没有处理

完，所以时间不好定，也有可能要两三天的

时间才行。我现在需要媒体的支持，回去后

我会主动和媒体联系的。

资金链断裂是否因投资失误？
“钱用在实体上，没有乱花”

对于裕森资金链为何会断裂，社会上存在

诸多的说法。有业内人士认为裕森资金链断

裂的主要原因是投资的失误，将实业挣的钱投

到了房地产和小额贷款上。

27 日下午，记者再次与曹昌仁取得联系，

对于是否将实业所挣的钱投到房地产及小额

贷款上，从而导致资金链断裂的问题，曹昌仁

予以了否认。

记者：按说裕森木业是挣钱的，为何会突

然出现资金链的断裂，是否与投资失误有关？

曹昌仁：这个与投资没有关系，我的钱主

要投到了3个厂的建设上了。这几年陆续建了

3 个厂，设备及建厂等总共投资了 1 个多亿。

这不是问题的所在，主要是因为银行的收贷。

银行一次性就收走了 3700 多万元，这是主要

的原因。

记者：据了解，在裕森的旗下，存在着房产

公司和小额贷款公司，这些公司有没有占用相

关的资金？

曹昌仁：这些问题我们不探讨。资金问题

很多企业大家都差不多，只不过是我们的企业

暴露得早，问题提前显露出来了。有些企业做

大做强上市了，有些做失败了，我们就属于没

做好，其他的没有什么好猜测的。

8月26日，市场星报、安徽财经网记者在采访曹

昌仁时，针对其网帖中提到的被合肥一家典当公司

限制人身自由二十多天一事，曹昌仁表示网帖中内

容确是其所发。当日，记者联系这家典当公司时，该

公司表示与裕森集团没有任何的业务关系。

27日下午，在与记者通话中，曹昌仁就这家典当

公司的说法作出了相关的解释。

记者：裕森和典当公司到底有没有业务关系？

曹昌仁：这个从形式上说，和典当公司没有业务

关系，因为没有和公司签协议。

记者：那为何要说这家公司限制了人身自由，这

不是诽谤吗？

曹昌仁：我有证据这样说的，我手里有照片还有

证人。钱是向典当公司借的，但形式上是个人借款

的形式。是以向这家公司的法人、一个副总及一个

股东个人借款的形式借的。当时有相关部门的领导

在场，还不止一个人，大概有五六个证人可以证明。
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3 与典当公司有没有业务关系？
“在行形式上确实没有关系”

面对难题，裕森该何去何从？
“希望政府资金支持及减税”


